



OPINIÓN

LA CRÈME
DE LA CRÈME

EVA MAKÍVAR

Corren las apuestas

Alito dijo "no me voy". Y ni él, ni Carolina Viggiano, secretaria general, renunciaron al PRI. Se quedaron a defender el último bastión del partido que otrora fuera conocido como, "El Invencible". Que se va hasta que termine su periodo al frente del tricolor, agosto de 2023...

¿Qué no sabrá que, cuando sale humo del jacal es porque éste se está quemando?

COMPORTAMIENTO BIPOLAR

Por cierto, *Alito* Moreno presentó una iniciativa de ley para crear una Comisión Nacional de Protección a Periodistas que costaría entre 400 y 900 millones de pesos al año. La iniciativa fue turnada a comisiones donde recibiría el aval de los diputados, para posteriormente llegar al Pleno de San Lázaro.

"En esencia, se busca fortalecer la protección de los profesionales del periodismo, ya que México se ha convertido en el país sin guerra más inseguro para periodistas, quienes en el 90 por ciento de los casos, padecen agresiones provenientes de servidores públicos", señaló el líder del PRI en un comunicado.

¡Por fin!, ¿nos quiere matar de hambre, o nos quiere proteger en nuestra labor diaria? No cabe duda que, ¡*Alito* está para el dr. Psiquiatra! con todo respeto...

ANIVERSARIO DE PLATA

Algo claro nos dejó la pandemia: la urgente necesidad de repensar la educación. En el marco de su 25 aniversario, *Fundación Azteca* organizó el simposio "Repensando la Educación", que ayer y este sábado tiene lugar en el Museo de Memoria y Tolerancia, y cuenta con la participa-

ción de más de 200 docentes y directivos de los planteles Azteca y de escuelas públicas donde se implementa el Modelo Educativo Azteca.

Dicho modelo tiene como objetivo principal "empoderar a los jóvenes para que sean líderes de un mundo mejor", dijo Ninfa Salinas, presidenta del Consejo de *Fundación Azteca*.

"Es fundamental primero, que los jóvenes tengan libertad, sin libertad es imposible que cualquiera se sienta responsable de su propio destino, y eso, sólo se logra con educación", apuntó Ninfa Salinas.

Con este acto que reitera su convicción de que la educación requiere formar individuos libres que ejerzan una ciudadanía activa y participativa, *Fundación Azteca* celebra su aniversario de plata. ¡Muchas felicidades!

COMBINACIÓN PERFECTA

El presidente Joe Biden aprobó un nuevo envío de armamento a Ucrania. Su homólogo, Volodymir Zelensky, se dijo 'agradecido' por la ayuda.

Por su parte y desde España, Olena Zelenska, primera dama de Ucrania, al inaugurar la 4ª 'Santander Women Now', pidió para las «heroicas mujeres» que luchan en primera línea:

"Ruego a España y al mundo que nos entreguen armas para protegernos"...

Como siempre: ¡Estados Unidos pone las armas, y el país que las acepta pone los muertos! *\$%!